
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 20 Avril 2024

A 10H30, Salle du Club de Tennis

 Chemin de dessous le marais, Bernières sur mer

PRESENTS: Jean-Michel VAPPEREAU, Eric GUICHARD, 

Maud TOUZEAU, Jean-Pierre VAUCQUELIN, Jean-Louis 

LEBAS

ABSENTS EXCUSES : Didier VAILLANT, Martine GODON 

(Pouvoir donné à JP VAUCQUELIN), Laurence SALVAGE 

(Pouvoir donné à JP VAUCQUELIN)

REPRESENTANTS VILLE : Guillaume TREFOUX, Maire-

Adjoint, Pascal GODEL, conseiller municipal référent

A.P.C.B
Association des Propriétaires

 de Cabines de plage 

de Bernières sur mer
siège social Mairie de Bernières sur mer.

apcbernieres@orange.fr    apcbernieressurmer.fr



1) HOMMAGE A RACHEL MOREL : Rachel a été notre interlocutrice

Ville pendant 3 ans.

>  Infirmière à  l’hôpital  Saint  MARTIN,  service  réanimation  depuis

1995

> Juge prud’hommal au tribunal de CAEN de 2002 à 2017

> Négociatrice branche santé privée depuis Octobre 2021

> Présidente de l’APE depuis 2017

> Maire-Ajoint aux affaires scolaires depuis 2020

Elle nous a quitté le 04 Novembre 2023 suite à une longue maladie.

Le Conseil  Municipal  du 24 Novembre 2023 a donné son nom à

l’école de Bernières.

Rappelons  le  travail  fait,  en  particulier  sur  la  numérotation  des

cabines en partenariat avec JP VAUCQUELIN.

2) PRESENTATION DE PASCAL GODEL, Conseiller Municipal, nouvel

interlocuteur Ville.

> Architecte Libéral

>  Responsable  d'opérations  immobilières  -  10  ans  Promoteur

EDIFIDES.

>Responsable d'opération d'aménagement - 2 ans Promoteur NEXITY

FONCIER CONSEIL.

>  Responsable  du  Service  "Construction  Marchés  Publics"  8  ans.

Société Normandie Aménagement.



> Responsable d'Opération Construction - 4 ans EPSM Etablissement

Public Santé Mental.

> Vice comptable du Comité des Fêtes de Bernières Sur Mer.

> Conseillé Municipal.

> Commission des travaux.

> Comité Syndical d'Eau Potable de la Communauté de Commune 

Côte de Nacre.

> Comité Syndical d'Assainissement de la Communauté de 

Commune Côte de Nacre.

3)  INSCRIPTION  DES  NOS  CABINES  AU  PATRIMOINE  DE

L’UNESCO :

Eric  GUICHARD nous a expliqué le  fonctionnement de l’institution.

C’est compliqué et seul deux sites sont sélectionnés par an en France.

Une autre difficulté, aucune de nos cabines n’est d’origine.

4)  NOUVELLE NUMEROTATION DES  CABINES  2 ème  rang,  côté

COURSEULLES.

Jean-Pierre  VAUCQUELIN et  Pascal  GODEL prennent  rendez-vous

pour  terminer  le  travail  commencé  avec  Rachel  MOREL.  Nous

oublions l’ancienne numérotation.



5)  SIGNALISATION  DES  TOILETTES :  Demande  récurrente  de

l’APCB.

> Rappeler aux usagers d’en prendre soin

> Mettre en place une signalisation plus visible

> Suite aux nombreux vols de papier, prendre ses précautions

6) AGRESSIONS VERBALES :

Les compagnons des entreprises de peinture et les agents municipaux

se font fait agresser verbalement Nous ne pouvons que regretter ces

comportements stupides et assurons les personnes agressées de notre

soutien.

7) PROPRETE DE LA DIGUE et VELOS ;

Un très gros travail de propreté notamment derrière les cabines a

été fait par les ouvriers municipaux en plus de l’enlèvement du sable

lié à la tempête du 26 Février. 

Contrairement aux communes voisines, la digue de Bernières est un

espace de vie. STOP aux vélos à assistance électriques trop rapides.

Leur doctrine : je fonce d’abord, je réfléchis après !...alors qu’il y a des

enfants et des personnes en situation de handicap.

Nous  demandons  un  approvisionnement  des  présentoirs  de  sacs  à

crottes.  En  plus  de  l’aspect  « esthétique »,  les  déjections  canines



peuvent être porteuses de maladies graves surtout pour les enfants et

les femmes enceintes.

8) PROJETS 2024: Nous ré-ouvrirons la p’tite librairie de la plage du

01 Juillet au 31 Août. L’organisation est bonne. La distribution de

livres,  de  jouets  de  plage  et  de  bracelets  de  plage  et  le  prêt  de

transats marchent bien. Nous continuerons les dédicaces les Vendredi

et Samedi de 15h00 à 18h00. Une pré-liste d’auteurs est en cours

d’établissement.  Le  Festival  du  Livre  a  du  être  annulé,  faute  de

subvention. Nous avions demandé 1 200 €. Suite accord entre notre

Président et Mr le Maire, nous avons obtenu 500 €. La Mairie doit

faire face aux festivités du 80 ème anniversaire du débarquement.

Les deux pique-nique des 14 Juillet & 15 Août sont maintenus avec

dégustation d’huitres, frites, café et une nouveauté, vente de bière à

la pression.

Le 13 Juiller, nous animerons ;

>  Atelier  magie  avec  le  concours  de  CHOUET  SHOW  (nouveau

numéro)

> Dégustation d’huitres le soir. 

L’association PERCEE (africains) sera présente le 14 Juillet.

TOUR DE BERNIERES EN VOITURE DE COLLECTION : Jean-Pierre a

donné tous les éléments au comité des fêtes. Un point est à faire.



8) POINT SUR LES DEGRADATIONS ET NOS ACTIONS :

> 26 cabines ont eu leur bardeau bitumineux arraché par le vent.

> La serrure d’une cabine a été forcée

> Nous avons découvert une « nouvelle mode » : Les clés oubliées sur

la porte. (3 cabines)

9) ADHESIONS-DEMISSIONS 2024 : Les deux Jean-Pierre ont fait le

point. Une relance a été faite le 31/03/2024.

10) SITUATION FINANCIERE :

Sujet non traité, trésorier absent. La situation est saine.

11) REPRESENTATION AUX MANIFESTATIONS LOCALES

> Jean-Pierre a représenté l’APCB chaque fois que nous avons été

invités

12) QUESTIONS DIVERSES

Maud TOUZEAU propose un auteur local pour les dédicaces. Accepté

ENFIN, LE PLUS DELICAT: Le moment de convivialité
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